



Saffron²⁰₂₀™ PRO

PREMIUM EYE CARE

Saffron 2020-PRO: Eye health For macular degeneration (AMD) and cataracts

NPN# 80065436



INDICATIONS APPROVED BY HEALTH CANADA:

- Helps to maintain eyesight/support eye health in cataracts and age-related macular degeneration.
- Helps to reduce the risk of developing cataracts.
- The product contains antioxidants for the maintenance of eye health.
- Helps to improve macular pigment optical density.
- Helps to maintain eyesight.
- Antioxidants for the maintenance of good health.

INNOVATION:

- **Saffron 2020-PRO does not contain any minerals, vitamin E, or vitamin A . With only low level vitamin C, the product is suitable for concomitant use with AREDS-based supplements.**
- Saffron 2020-PRO is based on earlier research that suggested saffron might help protect against failing eyesight in AMD. In that study: ***“patient’s vision improved after taking saffron”*** .
- Saffron 2020-PRO (no vitamin A in the formula), is recommended for patients with Stargardt’s disease.

RECOMMENDED USE:

- For individuals concerned about their eyesight in macular degeneration (AMD) or cataracts, and also everyone over age 18 concerned about maintaining eyesight: **“Take one capsule daily”** .

Saffron 2020™ -PRO RESEARCH SUPPORTED EYE HEALTH PRODUCT

- Saffron 2020-PRO is a proprietary product that delivers a synergistic combination of saffron, resveratrol, lutein and zeaxanthin in a convenient once-daily vegetarian capsule.

PURITY:

- Saffron 2020-PRO is manufactured at a GMP-approved facility in Canada, and contains the highest quality saffron stigma powder from *Crocus sativus* flowers.

SUGGESTED RETAIL PRICE: 90 Vegetarian capsules: **\$66.45** (three month supply)

Medicinal Ingredients:

Vitamin C	25 mg	Lutein	6 mg
Resveratrol	10 mg	Zeaxanthin	2 mg
Saffron (<i>Crocus sativus</i>) ...	20 mg		

No gluten, gelatin, artificial flavours, preservative, lactose, or yeast.

Distributed by:



Vancouver BC
1.800.865.7065
orders@ecotrend.
www.ecotrend.ca

The information provided in this article is intended for Licensed Healthcare Practitioners use only. Patients should be under the care of a practitioner prior to and during the course of this treatment.



Saffron 2020-PRO : Santé oculaire pour la dégénérescence maculaire liée à l'âge (DMLA) et pour les cataractes

INDICATIONS APPROUVÉES PAR SANTÉ CANADA

- Aide à préserver la vision/santé oculaire dans les cataractes et la dégénérescence maculaire liée à l'âge.
- Aide à réduire le risque de développer des cataractes.
- Aide à améliorer la densité optique du pigment maculaire.
- Antioxydants pour le maintien de la santé des yeux.
- Antioxydants pour le maintien d'une bonne santé.
- Aide au maintien de la vue.

INNOVATION :

- Saffron 2020-PRO ne contient pas de minéraux, de la vitamine E ou la vitamine A. Avec seulement faible niveau de vitamine C, le produit est adapté pour l'utilisation concomitante avec des suppléments à base de AREDS.
- Saffron 2020-PRO résulte d'une recherche antérieure qui suggérait que le safran pouvait protéger contre l'affaiblissement de la vue dans la dégénérescence maculaire liée à l'âge (DMLA). Dans cette étude :
« la vision des patients ayant pris du safran s'était améliorée ».
- Saffron 2020-PRO (pas de vitamine A dans la formule), est recommandé pour les patients atteints de la maladie de Stargardt .

USAGE RECOMMANDÉ :

- Pour les patients préoccupés par leur vision à cause d'une dégénérescence maculaire liée à l'âge (DMLA) ou à cause de cataractes, ou encore, pour les personnes de plus de 18 ans cherchant à préserver leur santé oculaire : « Prendre une capsule par jour ».

Saffron 2020TM-PRO PRODUIT DE SANTÉ OCULAIRE S'APPUYANT SUR DES RECHERCHES

- Saffron 2020-PRO est un produit exclusif qui fournit une combinaison synergique de safran, le resvératrol, la lutéine et la zéaxanthine dans une capsule végétarienne pratique à prendre une fois par jour.

PURETÉ :

- Saffron 2020-PRO est fabriqué dans des installations canadiennes reconnues BPF (Bonnes Pratiques de Fabrication); il contient de la poudre de stigmates de safran de la meilleure qualité provenant de la fleur du *Crocus sativus*.

PRIX DE VENTE CONSEILLÉ : 30 capsules végétariennes : **66,45 \$** (provision pour trois mois)

Ingrédients médicinaux :

Vitamine C 25 mg
Resvératrol 10 mg
Safran (*Crocus sativus*) ... 20 mg

Lutéine 6 mg
Zéaxanthine 2 mg

Sans gluten, gélatine, arôme artificiel, agent de conservation, lactose, ni levure.

Distribué par :



Vancouver CB
1.800.665.7065
orders@ecotrend.ca
www.ecotrend.ca

Les informations fournies dans cet article sont uniquement destinées à l'usage des praticiens des soins de santé. Les patients doivent consulter un médecin avant et pendant le cours de ce traitement.